
2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2025/2028, EM 10/02/2025 

 

 “Convido a todos para a execução do Hino Nacional”. 
 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 
 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião”. 
 Passo a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 1ª Reunião Ordinária, realizada 
em 3 de fevereiro de 2025. 
 Em discussão a ata da 1ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua 
aprovação, permaneçam como estão. “Aprovada”. 
 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 
1ª PARTE DA REUNIÃO:EXPEDIENTE DO DIA 

 
LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 
1) E-mail da CEMIG, respondendo a Representação 2/2025, do Vereador Gilmar 
Antônio. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
2) Ofício 49/2025, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, apresentando 
Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo 
exercício da atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, 
revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras 

providências. 
ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 
 
3) Ofício 50/2025, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, informando 
composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
4) Ofício 51/2025, da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente, 
informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
5) Ofício 52/2025, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, 
informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
6) Ofício 53/2025, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana, informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
7) Ofício 54/2025, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 
Desenvolvimento Sustentável, informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
8) Ofício 55/2025, da Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e 
Juventude, informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
9) Ofício 57/2025, da Comissão de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate a 
Fome e a Pobreza, informando composição, dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 



10) Ofício 61/2025, da Comissão de Participação Popular, informando composição, 
dia e horário das reuniões. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
11) Indicações 65,71, 72, 73, 74, 75, 76, 77 e 78/2025, da Vereadora Ana Vitória. 
12) Representação 15/2025, do Vereador Cor Jesus. 
13) Indicação 70/2025, do Vereador Éder Damasceno. 
14) Requerimento 4, 5 e 6/2025 e Indicações 21, 22, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 61, 
62, 63, 64 e 66/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 
15) Representação 16/2025 e Indicações 59, 60, 79, 80, do Vereador Gilmar Tavares. 
16) Indicações 67, 68 e 69/2025, do Vereador Maurício Pereira. 
17) Indicações 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 23, 24, 28, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 81, 82, 83, 
84, 85, 86, 87, 88 e 89/2025, do Vereador Patrick José. 
18) Indicação 90/2025, do Vereador Antônio. 
 

2ª PARTE DA REUNIÃO: 
 

PROJETOS: 
 

1) Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 763/2025 – Regulamenta a verba 
indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara 
Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 
2371/2020, e dá outras providências 
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 
 
2) Projeto de Lei 763/2025 – Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da 
atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a 
Lei Municipal nº2146/2014 e suas alterações e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá 
outras providências. 
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 
 
3) Projeto de Lei 2465/2025 – Ratifica o Convênio firmado entre o Município de 
Carandaí e o Consórcio Intermunicipal de Tratamento de Resíduos Sólidos Ecotres e dá 
outras providências. 
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 
 
4) Projeto de Lei 2472/2025 – Dispõe sobre a concessão de subvenção. 
EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 
 

PROPOSIÇÕES: 
 

1) Indicação 65/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de reconstrução de quebra-molas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
2) Indicação 71/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de aquisição de cadeirinha de bebê. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
3) Indicação 72/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza de lotes. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
4) Indicação 73/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de ruas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 
5) Indicação 74/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de ruas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
6) Indicação 75/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
7) Indicação 76/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
8) Indicação 77/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de construção de parquinhos. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
9) Representação 15/2025, do Vereador Cor Jesus, apontando à DER-MG a 
necessidade de colocação de placas indicativas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
10) Indicação 70/2025, Vereador Éder Damasceno, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
11) Requerimento 4/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder 
Executivo informações sobre recurso enviado pelo Dep. Luiz Fernando.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
12) Requerimento 5/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder 
Executivo informações sobre emendas impositivas.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
13) Requerimento 6/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder 
Executivo informações sobre a aplicação da Lei Paulo Gustavo e da Lei Aldir Blanc.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
14) Indicação 21/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção e conclusão da obra no Morro do Córrego Vicente.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
15) Indicação 22/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção em rua da comunidade do Moreiras.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
16) Indicação 47/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de reativação do Conselho Municipal Antidrogas.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
17) Indicação 48/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção de estradas na comunidade do Moreiras.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
18) Indicação 49/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção de estradas na comunidade do Bom Jardim.  
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 
19) Indicação 50/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção de estradas na comunidade do Campestre. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
20) Indicação 51/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de extensão de rede elétrica. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
21) Indicação 52/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de extensão de rede elétrica. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
22) Indicação 53/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção de estradas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
23) Indicação 54/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de colocação de redutores de velocidade. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
24) Indicação 61/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de melhorias em passagem de ponte. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
25) Indicação 62/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de instalação de quebra-molas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
26) Indicação 63/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de equiparação salarial de cargos. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
27) Indicação 64/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de reforma de estrutura e instalação de câmeras de segurança. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
28) Indicação 66/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
29) Representação 16/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando à CEMIG a 
necessidade de troca de poste. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
30) Indicação 59/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de aquisição de parquinho. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
31) Indicação 60/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de pavimentação de ruas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
32) Indicação 79/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de captação de águas pluviais. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 
33) Indicação 80/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de melhorias em rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
34) Indicação 67/2025, Vereador Maurício Pereira, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de conclusão de calçamento. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
35) Indicação 68/2025, Vereador Maurício Pereira, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
36) Indicação 69/2025, Vereador Maurício Pereira, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de canalização de córrego. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
37) Indicação 10/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de revitalização de praça. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
38) Indicação 11/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de campo de futebol. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
39) Indicação 12/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de construção de lombadas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
40) Indicação 13/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de poda de árvores. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
41) Indicação 14/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de troca de lâmpadas em postes. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
42) Indicação 15/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de operação tapa-buracos. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
43) Indicação 16/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de reforma de telhada de salão. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
44) Indicação 23/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de placas indicativas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
45) Indicação 24/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de recapeamento de asfalto. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
46) Indicação 28/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de pontos de ônibus. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 
47) Indicação 40/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de placa indicativa. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
48) Indicação 41/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de placas indicativa. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
49) Indicação 42/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de estrada. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
50) Indicação 43/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção em rede elétrica. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
51) Indicação 44/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de lixeiras. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
52) Indicação 45/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza na ETE. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
53) Indicação 81/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de instalação de academia. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
54) Indicação 82/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza e manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
55) Indicação 83/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
56) Indicação 84/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
57) Indicação 85/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de iluminação pública 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
58) Indicação 86/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de troca de luminárias. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
59) Indicação 87/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de construção de quadra. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
60) Indicação 88/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de pavimentação de ruas. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 
61) Indicação 89/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de rua. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
62) Indicação 90/2025, do Vereador Antônio, apontando a necessidade de 
calçamento/pavimentação de Rua do Bairro Ponte Chave. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
 

3ª PARTE DA REUNIÃO: ORDEM DO DIA SEGUINTE 
 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será disponibilizada por meio eletrônico através 
do site e mídia sociais da Câmara Municipal”. 
 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 
 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada 
esta reunião” 


